

VAUCLUSE.FR

LE TRÈS HAUT DÉBIT

Colloque : le Très Haut Débit au service des collectivités

D'ici 2022, l'intégralité du Vaucluse aura accès au Très Haut Débit grâce à l'action volontaire et au dynamisme du Conseil départemental.

Publié le 16 octobre 2017

Objectif 100% du Vaucluse connecté

"Cette manifestation illustre notre volonté de travailler en partenariat avec les communes, les intercommunalités et les acteurs du numérique pour le déploiement de la fibre optique dans le Vaucluse.

Il témoigne également de la qualité du travail conduit en collaboration avec la Communauté d'agglomération Ventoux Comtat Venaissin (Cove), notamment sur les dossiers menés de front, ensemble.

Notre ambition est claire : permettre aux habitants et aux professionnels de profiter en toute confiance de la révolution numérique, avec une qualité de service exemplaire dans tous les lieux qui comptent pour eux.

Je suis heureux que les nouveaux usages de l'Internet deviennent une réalité pour de très nombreux habitants et professionnels du département de Vaucluse.

Très bientôt, ils bénéficieront de tous les services en simultané sur les écrans de la maison, tablette, TV, téléphone, ordinateur. Ils accéderont à une nouvelle dimension de partage de données, de divertissements, de sensations, avec de nouveaux usages tels que la transmission de fichiers lourds, le streaming, les écrans TV 4K, ou encore la simultanéité des connexions.

En matière de numérique, le Vaucluse a résolument pris une longueur d'avance et offrira, d'ici 2022, une couverture de l'intégralité de son territoire, des agglomérations jusqu'aux villages les plus reculés."

Maurice CHABERT,
Président du Conseil départemental de Vaucluse

L'occasion de faire un point d'étape du projet Vaucluse Numérique

À l'heure où la transformation numérique touche tous les acteurs particuliers, entreprises et collectivités, les réseaux numériques sont des supports indispensables au développement des usages et des services. L'objectif de ce colloque est de montrer le niveau d'aménagement numérique dont bénéficie aujourd'hui le département et d'apporter aux collectivités des éléments de réponse concrets aux questions qu'elles se posent sur les bénéfices qu'elles peuvent tirer de l'utilisation du réseau public.

Cela a été, entre autres, l'occasion de présenter les services innovants permis par le Très haut Débit dans les collectivités, et les modalités d'accès au réseau de fibre optique Vaucluse Numérique. Il met également en évidence les témoignages de plusieurs collectivités sur la manière dont le numérique et le Très Haut Débit ont transformé leurs services et leur ont permis de gagner en efficacité.

Vaucluse Numérique présente la solution Neticity, qui permet non seulement aux collectivités de numériser et de fiabiliser les services publics existants, mais également de développer les services publics de nouvelle génération liés à la Ville Numérique.

Grâce à cette solution, les collectivités peuvent s'appuyer sur le réseau départemental pour créer ou étendre leur réseau local dédié aux services publics numériques : interconnexion de sites publics, vidéoprotection, hotspot wifi, pilotage de services urbains (affichage, éclairage, sonorisation, ...), mobilité urbaine, performance énergétique...

[Télécharger le dossier de presse](#)



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viata - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09